

## 2010年5月25日開催 第548回 番組審議会

### ■ 出席委員

荒巻裕委員長 櫻井美幸副委員長 上田理恵子委員 神谷徹委員  
黒田勇委員 齊藤卓也委員

### ■ 毎日放送出席者

山本会長 河内社長 田中専務 上田専務 河村編成局長 寺西制作局長  
梅本報道局長 熊ラジオ局長 立野コンプライアンス室長 井口ディレクター

### ◆テレビ番組「イチハチ」

4月28日（水）22時00分～22時54分

第547回番組審議会は5月25日に開かれ、テレビ番組「イチハチ」について意見交換しました。

各委員の主な意見は次の通り。

\*長年培ってこられたバラエティー番組のノウハウを十分駆使されて、どこからもクレームのつきにくい、安定感のある番組。

\*よくも悪くも、内容も手法もかなり保守的。「鬼嫁」という言葉が何回も出てくるのがどうも気になる。

\*芸能人で頑張る方の妻たちが感じていることと、自分たち一般の妻が感じていることに差がないというところに、共感した。

\*ものすごい大勢のタレントが出てきて、ちょっと騒々しい感じがした。

\*タイトルは「ナンバー1決定戦」にはなっているが、それで引っ張っているという感じではない。そこにもう少し工夫があるといいと思う。

\*構成要素がたくさんあり、どれが大きな縦の柱なのかはっきりせず、何に着目すればいいのかわかりにくかった。

\*眠りにつく前の1時間、にぎやかに楽しく、面白く見ることのできる軽快なトークバラエティ一番組。

◆2010年ワールドメディア・フェスティバルで、「映像’09逃げる司法」（英語版）がドキュメンタリーディレクション部門の最優秀賞「グランドアワード」を受賞したことを報告した。

以上